



Der Beirat möge beschließen:

Änderungsantrag zum Antrag „Aufklärung über die Versorgungs- und Leitungsrechte auf dem ehemaligen BWK-Gelände“

Neuer Antragstext:

„Der Beirat Blumenthal begrüßt die intensiven Bemühungen des Senators für Wirtschaft, Arbeit und Häfen, der Wirtschaftsförderung Bremen und des Bauamtes Bremen-Nord zur Erschließung und baurechtlichen Neuordnung des ehemaligen BWK-Geländes. Der Beirat Blumenthal erwartet, dass eventuelle Hindernisse das Gelände zu einem Gebiet für industrielle Produktion und verarbeitendes Gewerbe zu entwickeln, intensiv angegangen und gelöst werden. Dazu gehören auch die Versorgungs- und Leitungsrechte. Der Beirat Blumenthal erwartet unverzügliche Informationen über Detailfragen, die einen Abschluss des Planungsverfahrens in 2013 gefährden könnten.“

Die Begründung ist ersatzlos zu streichen.

09.01.2013

Helma Stitz, Alex Schupp und die Fraktion der SPD